



Apartamento en venta en Finestrat, Finestrat

489.000€

Referencia: RS10054 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 141m² Construído: 93m²















Costa Blanca North, Finestrat

¡Bienvenido a tu piso de ensueño en Finestrat! Esta exquisita residencia cuenta con tres amplios dormitorios y dos lujosos baños, que ofrecen una combinación perfecta de comodidad, estilo y vistas impresionantes. Situado en el corazón de Finestrat, este apartamento de gran altura le ofrece un punto de vista único para admirar la impresionante belleza de la vibrante ciudad costera de Benidorm. Al ingresar al apartamento, lo recibe una sala de estar cálida y acogedora que cuenta con ventanales del piso al techo, lo que permite que la luz natural inunde el espacio y muestre las magníficas vistas de Benidorm. El interior diseñado con buen gusto emana un ambiente moderno y elegante, con muebles cuidadosamente seleccionados y una combinación de colores armoniosos. La sala de estar de planta abierta se conecta a la perfección con un comedor bien equipado, perfecto para celebrar reuniones familiares o cenas íntimas con amigos. La cocina totalmente equipada, completa con electrodomésticos de última generación y un amplio espacio en el mostrador, asegura que los esfuerzos culinarios sean una delicia. Ya sea que esté saboreando una comida casera o simplemente disfrutando de un café por la mañana, las vistas panorámicas de la pintoresca costa de Benidorm le proporcionarán una fuente constante de inspiración. Al pasar a los dormitorios, descubrirá tres dormitorios de generosas dimensiones, cada uno diseñado para proporcionar la máxima comodidad y tranquilidad. El dormitorio principal es un verdadero santuario que ofrece una lujosa cama tamaño king, un amplio espacio de almacenamiento y un baño privado en suite. Imagínese despertarse con la vista del sol arrojando sus rayos dorados sobre las resplandecientes aguas del Mar Mediterráneo. Los dos dormitorios adicionales, también espaciosos y decorados con buen gusto, ofrecen alojamiento cómodo para miembros de la familia o invitados. Un segundo baño con accesorios y acabados modernos satisface las necesidades de todos los ocupantes, lo que garantiza comodidad y privacidad para todos. Al salir al balcón, te recibe un panorama impresionante. Las vistas panorámicas del horizonte de Benidorm, en combinación con las aguas azules, son simplemente impresionantes. Este espacio privado al aire libre lo invita a relajarse, descansar y sumergirse en el ambiente encantador de día o de noche, con las luces resplandecientes de la ciudad creando un espectáculo cautivador después del atardecer. Además, el complejo de apartamentos en sí ofrece una variedad de comodidades para mejorar tu estilo de vida. Puede darse un chapuzón en la refrescante piscina comunitaria, hacer ejercicio en el gimnasio de última generación o relajarse en los exuberantes jardines. Además, el apartamento cuenta con un lugar de estacionamiento privado, lo que garantiza comodidad y tranquilidad. Con su ubicación privilegiada, impresionantes vistas y lujosas características, este apartamento es realmente una verdadera joya.





Características:

Communal Pool heating

Garden laundry room Furnished
Air Conditioning